



Herzliche Einladung!

Am 11. Juli 2021, um 9.30 Uhr ist es soweit: Wir weihen unsere Schäferwagenkirche ein und laden Sie herzlich dazu ein um 9.30 Uhr nach Ettenstatt auf die Stoischütt zu kommen.

Auf der Stoischütt: Gelegen an der Straße von Kaltenbuch nach Geyern, links am Aussichtspunkt, dort wo das Stockbrotbacken stattfindet

Das schmucke, mobile Kirchlein macht freundlich und unaufdringlich sichtbar, dass Kirche zu den Menschen hinausgeht auf die Plätze, Wiesen, Seen, dort, wo sich Leben versammelt und erholt. Es ist eine Verkörperung und Symbol der Worte Jesu an seine Jünger "Geht hin zu den Leuten und bringt ihnen meine gute Botschaft"

Dekanin Ingrid Gottwald-Weber, Pfarrer Alexander Reichelt und Diakonin Ramona Leibinger, Pfarrer Uwe Bloch und Pfarrer Joachim Piephans

Schäferwagenkirche,
ein Projekt initiiert von der Dekanin zusammen mit den Evang.-Luth. Kirchengemeinden Weißenburg, Pleinfeld und der Pfarrei Felchbachtal

